

委員および一般からの意見

委員からの流域委員会の審議に関するご意見、ご指摘（2001/10/29～2001/12/18）

委員からのご意見、ご指摘はありませんでした。

一般からの流域委員会へのご意見、ご指摘（2001/10/29～2001/12/18）

	発言者 所属等	傍聴 希望	受 取 日	内 容
1	大阪自然環境保全協会 岡秀郎氏	×	11/15 (11/21)	<p>大阪自然環境保全協会事務局長の岡秀郎です。</p> <p>私は第3回淀川部会で発言し、淀川河川公園基本計画・事業計画（事業費も含めて）の提出を要請しましたが、いまだに提出されていません。どういことなのでしょうか。</p> <p>一般の意見を受け入れるという姿勢を謳っておきながら、対応ができていない。もっと真摯に対応して頂きたい。</p> <p>第3回猪名川部会（現地視察）の資料閲覧のために、岡氏が庶務におみえになったので、その際に下記の事項をお伝えしました。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・第3回淀川部会で河川管理者が「淀川河川公園の基本構想は現在見直し中であり、フォローアップ委員会が開催されている。その経過については随時流域委員会に情報公開したい」と発言していること ・第8回淀川部会では、フォローアップ委員会の提言が資料として配付されたこと
2	渡辺氏	×	11/30	<p>第2永源寺ダムについて</p> <p>淀川水系流域委員会の活動は、丹生ダムに関して調べている中で丹生ダム建設所からの案内で知りました。大変すばらしい活動とと思いました。</p> <p>私は11年前に京都から滋賀県に移り、以前から趣味にしていた沢登りや溪流釣りを楽しむために滋賀県内の溪流・源流に通っています。このような趣味のため、河川工事や特にダム建設に大きな関心や疑問を抱いております。</p> <p>現在最も関心を持っているのは愛知川源流の第2永源寺ダムの建設です。貴委員会の活動の中で、この第2永源寺ダムに関する取り組みは行われているのでしょうか。</p> <p>何か情報をお持ちでしたら、お教え願いますでしょうか。</p>
3	桂捨三郎氏	×	12/8	<p>私たち老人は桂川で毎日釣りを楽しみにしています。</p> <p>川は段々良く成っている様に思いますが、三年前位から、桂川大橋の上流東側の島にヌトリア - が住んで繁殖して5-6匹になった様に思います。</p> <p>最近水際に生えている葦と言うのか草を根こそぎ食べるのか酷いものです、放置すれば環境に悪いと思ひましてご相談まで相当荒れています。</p>
4	大阪自然環境保全協会 岡秀郎氏	第10淀	12/12	<p>「『淀川水系河川整備計画』において、国土交通省・余野川ダム建設などの同ダム事業を中止とする意見表明の要請」を受取りました。</p> <p>別紙1をご参照下さい。</p>